

## No pone en riesgo a la entidad, garantiza Alonso Reyes dejará deuda de 7,500 mdp

Acusa a Amalia García del endeudamiento,  
por adquirir créditos y apurar obras públicas



JORGE GONZÁLEZ

El mandatario dice estar preparado para las descalificaciones.

Alejandro Madrigal, Alma Paola Wong y Manuel Chacón/**Zacatecas**

**A** tres meses de dejar su cargo como gobernador de Zacatecas, Miguel Alonso Reyes aceptó que hay una deuda de 7 mil 500 millones de pesos, pero subrayó que agencias de calificación de riesgo como Moody's y Fitch la "han calificado de adecuada" y no pone en riesgo la viabilidad del estado.

En entrevista con MILENIO, acusó a la ex gobernadora perredista Amalia García de adquirir créditos en las últimas semanas y apurar obras públicas que su administración no terminó, por lo que su gobierno decidió absorberlos para evitar los "elefantes blancos" en la entidad.

El mandatario aseguró que con esa deuda está preparado para las descalificaciones de sus adversarios políticos, aunque todo fue a consecuencia de los malos manejos de García, pues los 600 millones de pesos que declaró como deuda pública en 2010, en realidad superaron los 3 mil 500 millones.

"En el momento en que recibí el gobierno en 2010 solamente estaba registrada una deuda por parte del gobierno anterior, que era mucho menor a lo que realmente recibimos.

"Se adquirieron créditos bancarios en las últimas semanas de gobierno que nos impactaron y que nos bajaron la calificación y compromisos con proveedores en materia de obra y proveeduría al gobierno que no habían sido pagadas.

"De ahí que la deuda recibida fue mayor a la que quedó regis-

trada, que eran 600 millones de pesos, cuando era mucho más cercano a los 3 mil millones de pesos; estaremos cerrando cercano a los 7 mil 500 millones, que no impactan las finanzas del estado", explicó.

El gobernador de extracción priista dijo que el PRD dejó las finanzas "muy complicadas", porque además estaba pendiente el pago de nómina de maestros y obras importantes para el estado, como la ciudad administrativa, que superó los 2 mil millones de pesos y donde se instalaron más de 3 mil burócratas de 18 dependencias, así como dos hospitales públicos.

"Hoy por hoy Zacatecas ha tenido un crecimiento ligero de la deuda, pero un crecimiento que ha estado soportado. Todos los maestros han recibido su pago puntual a lo largo de seis años, el sector salud también y los burócratas.

"Equipamos y concluimos las obras que no habían sido terminadas, reestructuramos la ciudad administrativa y ahorramos poco más de 4 mil millones, que ahora es propiedad de los zacatecanos y no de un grupo de empresarios que hasta después de 20 años lo hubieran devuelto, ya con una seria de pagos muy gravosos de mantenimiento", detalló.

Pese a que los números de inseguridad en el estado cierran con más de 219 personas asesinadas en lo que va del año, a diferencia de los 294 que se registraron en 2014, el gobernador indicó: "Hoy Zacatecas tiene las bases y recobró la confianza en materia de seguridad pública; tenemos un estado trabajando y en paz". **M**